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14lazão vai decidir título brasileiro de box
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QUE NOSSO JORNAL IMPRIMA

peso·pesado no mês de março em loinville SEMPRE A VERDADE, ANUNCIANDO y

PAZ E FELICIDADE ENTRE OS HOMENS
Paulo Afonso 'entrega carros à

polícia civil com placas - MDB

22 de dezembro

Biquini Cavadão
Metrô Summer Night .

Vai ser demais
'

Sindicalista vira garoto propaganda de

loja especializada para gorduchos
, Governo insiste em mudar a Previdência

sem debater com a sociedade

Feliz Natal, amigo leitor

Jornal Hora H
Jornal Barra News

Em meio a euforia geral das festas, deixamos de lado a

funcional "cabeça fria" que usamos o ano inteiro, para com

muito calor no coração, expressar aos nossos amigos, clientes e

colaboradores votos de um feliz Natal e um Ano Nol1o de bem
sucedidos empreendimentos.

ELDORADO AUTOCENTER
Rua: Graciosa 1.300 - ,Telefone 436-1514 - -Joinville

, !
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o remonopâlio do
'1"0"""'.;' .o'f transporte coletivo'

Vereador Wilson Vieira, PT conhecido porDentinho, sindicalista
Tramita na Câmara de

Vereadores de loinville o

projeto de lei 283/95 que
dispõe sobre o Código
'Disciplinar e o Transporte
Coletivo no município. A
proposta é inconstitucional

porque ignora, entre

outros, os artigos 170, 173,
179 e 180 da Constituição
Federal. Estes, que tratam

de termos' como a "ordem

econômica, fundada na

valorização do trabalho e

na livre iniciativa",
"tratamento favorecido

para as empresas
brasileiras de capital

nacional e de pequeno
porte", "lei reprimirá o

abuso de poder econômico
à dominação dos

_ mercados, à eliminação da
concorrência e ao aumento

arbitrário dos lucros" e

"(.«) e os Município
promoverão e incen

tivarão o turismo como

fator de desenvolvimento
social e econômico", são

contrariados pela explícita
monopolização do projeto.

Os artigos 8,° e 9P do

projeto condicionam a

autorização para explo-

Paulo Afonso entrega carros à
polícia civil com aplaca MDB
Utilização da máquina

administrativa do Governo do
. Estado para promoção de

pessoas de um partido político -

no caso, o partido do governador
Paulo Afonso Vieira, o PMDB.
Ocorre que o 'governador
entregou à Polícia Civil, em

,

solenidade em frente ao palácio,
uma frota commais de 50 carros,

cujas placas- trazem as letras
"MDB".

Essa "coincidência" foi

observada pela líder do PT na

Assembléia, Ideli Salvatti. Ela
entrou na Assembléia com um

pedido de-informações para que o
governo explique o fato. Ela
lembra que o artigo 16, parágrafo
sexto da Constituição do Estado,
proíbe terminar proíbe
terminantemente que se utilize na

propaganda ou em obras públicas,
símboíos ou imagens que
promovam pessoas ou

determinado partido político. A
intenção da deputada, também, é
de entrar com ação judicial para
ressarcimento dos cofres públicos
dos gastos do governo com auto

promoção da figura do governador
edoPMDB.

ARZ'
COMUNICAÇÃO E JORNALISMO LIDA.
Rua dos Farmacêuticos 94 - Bairro Petrópolis - CEP 89232-460
Tele/Fax: (047)426-0111 - Gerência Comercial Telefone: 436-2960-

cgc 86.919.262/0001-09 -Joinville - Santa Catarina·

EXPEDIENTE
DiretorAdministrativo
Roberto Zacarias da Rosa
Diretor de redação

-

Aires Zacarias da Rosa Filho
REG _ PORF. N" 138/81 MT/DRT/SC

Relações Públicas
João Pedro Furtado.

/

ração dos serviços de

transporte coletivo às

empresas que venham

prestando serviços
regularmente e estabelece
15 anos como prazo de

exploração. A intenção
clara do projeto
apresentado é fundamentar
e reafirmar o monopólio
privado do transporte
coletivo na cidade. Além

disso, os critérios esta

belecidos para o cálculo
das tarifas permitiriam,
com aprovação na íntegra,
preços . simplesmente
absurdos pois incorporam

o Custo de Capital (inciso
II do art. 18) que é a

"remuneração e depre
ciação de capital investido
na frota". A proposta
transforma ainda o órgão
público concedente em

homologador de reajustes ..

Passagens como o artigo
27, "as gratuidades e

descontos nas tarifas
somente poderão ser

concebidas por lei, que
defina a fonte do seu

custeio" ,

intenção
completo

provam a

de descaso

para com a

DESMANDOS NO GOVERNO FHC

função social da,

empresas, deixando recai
todos os custos exclusí
vamente sobre os usuários.
"Há grandes disparidade!
entre os discursos e a!

práticas em jogo, pois O!

mesmos que abominam o

monopólio público
desejam incondicional
mente o monopólio pri
vado, como ficou provado
com a apresentação e

encaminhamento dados ao

projeto 283", que faz

grande movimentação para
democratizar o processo de

aprovação.

-

[deli diz que "apopulação é

quempaga a conta"
O vazamento das Amazônica, através de,

informações sobre fitas satélites - é o segundo
gravadas, envolvendo maior contrato em

ministros e assessores do transação do mundo, no
Governo Fernando momento, envolvendo
Henrique Cardoso no

chamado "Caso Sivam",
foimotivo de intervenção
da líder da Bancada

Estadual do PT, Ideli
Salvatti, na Assembléia

Legislativa. A deputada
criticou o que chamou de

"desmandos do Governo
FHC" e alertou que nesse

caso e emoutros, como a

quebra dos monopólios
do petróleo e· das

telecomunicações, mais
uma vez, "é a população
quem vai pagar a con ta" .

Os artigos assinados são de inteira responsabilidade de seus autores.
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Em entrevista nesta

última semana, a

parlamentar lembrou que
o Projeto Sivam - que visa
controlar o desmatamento.
e queimadas na região

um Governo e a iniciativa

privada. O valor do
contrato é de 1 bilhão e

meio de dólares. "A
Bancada do PT no

Congresso,
imediatamen te, se

agilizou para obter as

assinaturas de apoio e

instalar uma CPI

(Comissão Parlamentar
de Inquéri to ) para apurar
as irregularidades que
têm sido divulgadas sobre
favorecimentos ilícitos
nesse con trato,
envolvendo autoridades
do Governo e

parlamentares", declarou
Ideli. Em SC, o PT

apresentou requerimento
na Assembléia

Legislativa em defesa da

CPI no Congresso.
Monopólios A

indignação de Ideli com
os desmandos
administrativos têm

relação com a quebra dos

monopólios, . que o

Governo FHC conseguiu
aprovar no primeiro
semestre deste ano. "A

população acaba

assistindo a fatos como a

reunião do Ministro

Sérgio Motta com os

empresários sobre as

telecomunicações, ao

mesmo tempo em que a

imprensa divulga que as

tarifas telefônicas em até
513%. Isso significa que
a população vai pagar a

conta mesmo. Vai
contribuir para o

san eamen to das

telecomunicações para
depois o Governo

entregar de mão beijada
à iniciativa privada".

()
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Presidente da ACI] prevê
crescimento
Depois da retração do

consumo no mercado

interno acentuada no

segundo semestre deste

ano, não é possível fazer
projeção de crescimento

da economia para 1996

acima do crescimento

vegetativo ou um pouco
mais do que isto. A

avaliação é do presidente
da Associação Comercial
e Industrial de Joinville

(ACU), Ninfa Kõnig, para
quem omaior ingresso de

produtos importados no

país também deve

A

eC'OnOmlCO
colaborar para esse

quadro.
Segundo o empressário

a indústria de Joinville, a

exemplo da nacional, vai
encerrar 1995 com

crescimento real da

ordem de 6% em relação
ao ano anteriorenquanto o

esperado era 15 a 20%. A

grande frustração da
,

classe empresarial foi ter
investido para'atender a

essa maior demanda que
não ocorreu.

O presidente da ACIJ

observaque logo no início

deste ano, depois de seis

meses do plano real, ficou
evidente que

•

menor

1996
preçosmais competitivos. consumidores brasileiros

Diante desse quadro, as continuarão com baixo

empresas tiveram que se ' poder, de 'compra e a

ajustar, reduzindo o c o n c o r r ê n c i a

os

número de funcionários.

Levantamento feito pela
ACIJ junto a 140

empresas associadas,

apontou que no período de

janeiro a outubro deste

ano houve o fechamento

de 778 postos de trabalho
nomunicípio.

Para 1996,Ninfa Kõnig
acredita que os desafios

serão maiores à classe

empresarial porq ue os

6'

internacional promete ser

ainda mais forte.

"Qualquer espaço de

mercado vai ser

imediatamente preenchido
por empresas
in ternacionais. A

sensação que tenho é que
a economia vai ser muito

concorrida. Vão crescer

somente as empresas que
realmente estiverem

preparadas'vafirma

Presidente daACIJprevêmenor
crescimento econômico em 1996

A Câmara de Artes e

Ofícios de Munique e Alta

Baviera (HWK), da

Alemanha, anunciou que vai
. prorrogar convênio de

cooperação técnica que
mantém com 16 associações
comerciais e industriais

(ACl's) do norte de Santa

Catarina e sul do Paraná. Este

intercâmbio iniciou em 1991
e a sua segunda fase tem

término previsto para
dezembro de 1996.

Conforme o presidente da

Associação Comercial e In
dustrial de Joinville (ACIJ),
Ninfa Kõnig, o acerto final

para a continuidade do

convênio até 1999 será

fumado emmaio do próximo
ano quando as ACI's

apresentarão a proposta dos

)

seus objetivos com destaque
para ainstitucionalização da
cooperação técnicaentre elas
e a multiplicação das

experiências para outros

municípios deSantaCatarina
e entidades do Brasil e

América Latina.

Segundo o supervisor do
convênio do lado brasileiro,
Max Hermann, essa

prorrogação, que só depende
da elaboração da proposta
dos objetivos e aprovação fi
naldoMinistério Alemão para
a Cooperação Econômica e

Desenvolvimento (BMZ),
garantirá a continuidade do

apoio financeiro ao projeto.
Os investimentos do governo
alemão nesse convênio

somaram de 2 milhões de

marco, naatual fase.

consumidores,
acostumados com altas

taxas inflacionárias, não

souberam administrar suas

finanças com umamoeda

forte. A consequência foi
uma profunda
inadimplência.
Outro fator que

colaborou para o menor

resultado das vendas das

indústrias nacionais este

ano foi o fácil acesso a

produtos importados, por

Ninfa Kõnig, enfatiza que
esse é o primeiro projeto de

parceria entre entidades

privadas (ACl's - HWK)
mantido pelogoverno alemão
na América Latina. E até

agora, os resultados estão

superando as expectativas.
Em função disso, o modelo
vem despertando o interesse
de várias entidades

empresariais do Brasil e de

países como a Argentina,
Chile, Bolívia e Peru que
estão vindo aJoinville e região
para buscar mais

informações.
As primeiras associações

comerciais e industriais a

aderir ao projeto foram as de

Joinville, B lumenau e

Brusque. Hoje, também

fazem parte as entidades dos

municípios deCampoAlegre,
Corupá, Canoinhas,
Guaramirim, Jaraguá do Sul
Mafra, Massaranduba,
Pomerode, Rio Negrinho,
Schroeder, São Bento do Sul
e Porto União em Santa

Catarina, e Rio Negro, no

Paraná. Estas associações
contam hoje com 99 núcleos

setoriais que reúnem

aproximadamente 1.200 mi

cro e peqllenas empresas -

30% do total dos 4.000

associados dessas entidades,
Joinville, omaior pólo in

dustrial catarinense, tem
também o maior número de.

núcleos setoriais em função
deste convênio. São 28

núcleos que viabilizam o

treinamento em grupo,
intercâmbio de informações

técnicas entreempresas deum

mesmo segmento e também

compras conjuntas, para

garantir melhor qualidade,
produtividade e redução de

custos. O Núcleo Setorial de

Panificação eConfeitaria da

ACIJ, um dos primeiros a

serem criados, vem

conseguindo lançar novos
produtos, melhorar a

qualidade,etambémimportar
equipamentos que oferecem
maior produtividade com

menor consumo de energia. O
Núcleo dos,Automecânicos

da: ACIJ, que reúne 80

associados, está obtendo

preços até40% inferiores aos

do mercado através da

compra conjunta 'de

equipamentos ou matérias

primas.
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Governo insiste em mudar
Previdência sem debates

com a sociedade
Apesar do esforço das entidades civis e de diversos

parlamentares, o governo insiste em promover a

reforma da Previdência sem um amplo, cuidadoso e

necessário debate com entidades sindicais, técnicos
e personalidades de notório conhecimento sobre a

matéria, colocando em risco atémesmo os alegados
objetivos de melhoria do atual sistema.

O governomantém uma posição inaceitável de não
apresentar seus pontos de vista sobre que
procedimento adotará depois de feita a reforma

constitucional, quando diversas normas legais terão
de ser alteradas para regulamentação damatéria. Sem
falar das inúmeras incorreções e distorções
verificadas no mérito da proposta. Vejamos álgumas
delas:

a) Institui o tempo de contribuição de nomínimo
40 anos em substituição à aposentadoria por tempo
de serviço aos 35 anos: o governo desconhece que

.

milhões de trabalhadores de faixa de rendamais baixa
têm expectativa de vida entre 45 e 50 anos e jamais
receberão o benefício da aposentadoria. E ao não

defmir quem será responsável pela comprovação do
recolhimento da contribuição, o governo deixa os

trabalhadores na angUstia de vir a serem obrigados a

tal comprovação, o que impediria o acesso ao

benefício, dado o grande índice de sonegação no
.

Brasil.

b) Fim das aposentadorias especiais de

professores: o governo erra ao estabelecer uma

Vence quem procura a paz
E que faz do amor a razão de viver

Amanhã vai nascer um novo sol
e este amanhã estará nos esperando

vamos lá para o que der e vier

FELIZ NATAL

Próspero 1.996

Dieter Neermann -

Vereador PFL

Jesus Cristo, o tecnólogo. Sua tecnologia é o progresso do espírito, o

know-how do amor, o fomento da verdade.
Nascido há 1.995 anos, ele hoje está mais atualizado do que nunca n,o
coração dos homens de boa vontade. Em nome DELE desejamos a

todos os nossos amigos, ouvintes, clientes, um Feliz Natal e um Ano
Novo pleno de realizações materiais e espirituais.

Sindicato dos Radialistas Profissionais do Norte/Nordeste de Santa
Catarina

José EU Francisco
P'RESIDENm

absurda distinção entre professores dó ensino
fundamental e os demais, sem quaisquer dados
técnicos que demonstrem que o desgaste mental,
emocional e mesmo físico destes profissionais seja
diferente dos demais. E também esquece que a

realidade da educação e das condições de trabalho

justifica amanutenção da aposentadoria especial, ao
menos até que esta realidade comece a sofrer

alteração.
c) A proposta não ataca e sequer tangencia as três

principais questões que hoje causam dificuldades. ao
sistema: a alta concentração de renda que faz com

que os salãrios representem menos de 10% do
Produto Interno Bruto (Pffi), com reflexo direto
sobre a receita da Previdência; o alto nível de

informatização a receita; e o alto índice de sonegação
no país, o que poderia ser reduzido com a

participação .dos sindicatos na fiscalização do
recolhimento de contribuições sociais e com a

implementação do Cadastro Nacional de Infonnações
Sociais.

Da forma como está a proposta não nos resta outra
alternativa que não o combate firme e forte' à sua

aprovação. A nossa Central tem uma proposta
completa para a Previdência onde tratamos de várias
outras categorias, da sustentação, do pagamento,
da administração, da fiscalização, de quem controla,
do valor público, etc. Estamos dispostos ao debate
com toda a sociedade.

Fecham-se as cortinas demais uma

temporada. Na espera do Ano

Novo� há um desejo de felicidade.
No adeus ao ano velho, uma cargá
de saudades. E, como se não
bastasse a alegria por nossos

esforços premiados, a felicidade
de havermos convivido com tão
excelentes corrpanheiros, dentro e
fora de nossa atividade político
ODILON FERREIRA OLIVEIRA

Vice-Prefeito
São Francisco do Sul

I �.

Programação
SociedadeDallas

23/12/95 - Sábado 23 :OOhs Baile Palott Bimd
Pista 2,.3 Equipe Transasom

24/12/95 - Domingo 23 :OOhs Baile. com os Bárbaros
Pista 2 e 3

'

Equipe Transasom
25/12/95 - Segunda 19:00hs Baile com Banda Multison

Pista Z e 3 Equipe Transasom
30/12/95 - Sábado 23:00hs Baile Musical CaraveUe (RS)

Pista 2 e 3 Equipe Transasom
31/12/95 - Domingo 23:00hs Baile Quinta Mensagem

Pista 2 e 3 Equipe Transasom
01/01/96 - Segunda 19:00hs Baile Corpo e Alma

Pista 2 e 3 Equipe Transasom

Um Natal com as

melhores' notas de
felicidades e um ano

.

novo com a

realização dos seus
mais belos sonhos.
Esta mensagem é a emissária de
nossas palavras, que é a expressão
sincera de nosso pensamento.
Fazemos de nossos pensamentos a
formulação dos desej os e

esperanças de todos os homens.
FELIZ NATAL

FELIZ ANO NOVO
GUILHERME VOSS - Vereador PPB

SAMMAR·
Serviços de Fresagem Industrial

Se vocêprecisa de serviços de
usinagem em geral este é o

endereço certo Profissionais
especializados Qualidade em

primeiro lugar
Fone: 432-0043
Fax: 432-0086

Rua Helmuth Fallgatter - 2.001
BoaVista - Joínvílle.,

r
,
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.Radialistas Prêmio PAIEE de Dança recebe
.

o carinho da Comunidadeconseguem
reajuste de 117%
o Sindicato dos Radialistas

de Joinville obtiveram êxito na

sua convenção coletiva de

trabalho, ao assinar acordo de

.reajuste salarial na ordem de

117%, segundo anúncio do

presidente José Eli Francisco.

Explicou que com este

percentual a categoria recuperou
todas as perdas. O disc-joquei
que acumula as funções de
locutor e operador por cinco
horas de serviço terá um piso
salarial de R$ 440. No lado
assistencial o sindicato continua
oferecendo médicos, dentistas
aos seus associados, bem como

exames laboratoriais. O cheque
consulta vem sendo o mais

procurado, pois permite
atendimento médico com hora
marcada aos associados e

familiares.
O Sindicato dos Radialistas

NortelNordeste encerra o ano

com saldo positi:vo. Depois de
uma semana, em que os

radialistas comemoraram

dignamente a passagem do Dia
doRadialista, em setembro, com
uma série de comemorações, o
sindicato promoveu a campanha
SOS Hospital Bethesda que
evitou o fechamento daquela

instituição que
ameaça ser tragada
pelo abismo das
dívidas. A

campanha rendeu
150 mil 81 reais,
bemacima dadívida

que era de 120 mil
reais. Na quarta
feira (20/12) a

direção do Hospital
recebeu a direção
executiva do
Sindicato para uma

homenagem de

agradecimento no

Hospital.
No mês de de-

o Prêmio PAIEE de Dança, uma iniciativa
da FIESC através do SESI, aconteceu na

Praça Nereu Ramos no dia 27 de outubro.

Segundo os organizadores, pelomenos trêsmil
pessoas assistiram aos espetáculos pela manhã e

tarde. Os principais objetivos do Prêmio PAIEE de

Dança, que deve ser reeditado em 96, são o estímulo e

desenvolvimento desta arte peculiar, que em Joinville .

reúne anualmente mais de 5.000 bailarinos de todo o

Brasil durante a realização do Festival de Dança. As
apresentações em praça pública auxiliaram a Campanha
de Doação de Sangue. Cerca de 22 escolas da rede pública
municipal e estadual de ensino participaram do PAIEE
nas categorias infantil (09 a 11 anos)
e juvenil (12 a 16 anos).

As modalidades de Danças Folclóricas
Dança Popular Brasileira, Jazz, Street Dance (

Dança de Salão arrancaram aplausos do público.
Um dos fatores mais interessantes desteencontre
é que a maioria das crianças inscritas são da rede

pública de ensino e jamais tiveram qualquer noçãc
técnica de dança. As professoras tiveram que montar
e treinar as equipes em pelo menos 45 dias para
poderem participarem do concurso. A Técnica em

Lazer do SESI, Rosana Poletini, explica que a experiência
está proporcionando a descoberta de novos valores e

reyelando talentos. "Nosso objetivo é educacional",
resume. As escolas melhores classificadas

do PAIEE.

Categoria 11 a 16 anos
.1 ° - E. M. Virgínia Soares
2° - E. M. Edgar MontE;iro Castanheira
3° - E. M. Ada Santana da Silveira
4° - E. E. Prof. João Martins Veras
5° - E. M. Pedro Ivo Campos

zernbro o Sindicato Categoria' a 11 anos

1 ° - E.M. Valentim João da Rocha
promoveu um pas
seio de barco que
não foi realizado em
setembro emvirtude
das chuvas.

2° - E. M José Antonio Navarro Lins
3° - E .. B. Prof. Gustavo A Gonzaga
4° - E. M. Prof. Zulma do Rosário Miranda
5° - E. B. Maria Amim Ghanenn

Diversos as-

sociados com suas esposas e

filhos passearam pela Baía da

Babitonga e depois jantaram no

Restaurante do Zinho, hoje
comandado pela Dona Polaca.

Nesta semana do NataI o

Sindicato distribui os brindes aos
seus associados, como vem

acontecendo anualmente.

Presidente da Câmara faz avaliação do ano de 96
Araquari - o presidente da

Câmara de Vereadores, Djalma
José da Conceição ao ser

procurado pela nossa reportagem,
fez uma avaliação dos trabalhos do
Poder Legislativo araquariense.
Ele destacou os trabalhos dos
vereadores Josué Vieira, líder da
bancada do PMDB; José
Belarmino Xavier; e Alberto
Natalino Miquelute, que além de
terem bom desempenho no

plenário, trabalharam com afmco
nos bairros da comunidade.

Afumando que há um perfeito
relacionamento com o Executivo,
Djalma, o popular 1amico
adiantou que no dia 5 de abril de

96, data de aniversário da cidade,
vai' -úiaugurar oficialmente o

r--------_---------------------, Plenário da

Câmara, fazendo
uma homenagem
ao ex-senador da

República, Lúcio
Correa, que é

"filho natural da

terra", lembra o

presidente.
Também pretende
inaugurar a

Galeria dos Ex
Presidentes da

.... -------------- Câmara, durante

PETRVEsquadrias de Madeiras
CGC (MF) 76.313.964/0001-51 - Inscr. Est. 250.917.688
- Portas entalhadas a mão
- Portas, janelas, caixilhos, venezianas
- Escadas residenciais
- Orçamento sem compromisso

Fone (047) 465-0226
Rua Ronco D 'Água - 187 - Sai rro Itinga

os festejos de aniversário da

cidade.
Para Jamico o ano de 95 foi

gratificante, por ter conseguido a

regulamentação da inspeção de

alimentos de origem animal, bem
como rígida disciplina nos

abatedouros. "Como funcionário
da CIDASC, sempre lutei por estes

.

benefícios que serão para sanear

problemas de saúde da

população", diz satisfeito,
Sucessão

Em relação a sucessão

municipal diz que o PMDB está

bem, porque a nominata de
candidatos a prefeitura é das
melhores e citou alguns nomes

como de Josué Vieira, José
Moreira Filho. o popular

Zequinha, Osmar Wanderling,
Secretário de Agricultura. Em
relação a sua pretensão garante que
"sou soldado do partido e vamos

esperar o que vai acontecer na

convenção. Diz por exemplo que
o PMDB é grande demais para
discutir situações secundárias,
talvez referindo-se ao número de
três candidatos, "por enquanto".
Eleito com 285 votos pela segunda
vez sendo o quarto vereador mais
votado, Djalma José afirma que a

sucessão municipal "também
passa pelomeu nome. Meu nome
está aí, mas, se houver consenso
vou à luta e garantiu que não saiu
do Pl-L'para ir ao PMDB, com a

vontade deliberada tão somente

para ser candidato.

Instaladora
Elétrica
Paulista

Fone 432-7608
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Verão sem acidentes
De todos os desperdícios

1 brasileiros, ornais grave é este:
cerca de 150 vidas por dia

perdidas nas estradas. Além
das centenas de pessoas com

graves lesões e mutilações,
incapacitadas para o trabalho.

Hoje, mais de 60% dos leitos

hospitalares são ocupados por
vítimas de trânsito. O prejuízo

.

nabonal é de

aproximadamente R$ 5
bilhões por ano.
A sociedade brasileira

Vítimas do trânsito é umaONG

(Organização Não

Governamental) de apoio a

Jornal Hora H

acidentados, prevenção,
pesquisa e educação. que está
batendo de frente com a

imprudência de motoristas e

pedestres, abandono das
estradas e desmoralização das
multas e da Carteira Nacional
de Habilitação.
Exija do Congresso

Nacional o novo Código
Nacional de Trânsito.
Adote estes princípios de

segurança no verão para não
ser estatística no inverno

:> Se dirigir, não beba; se
beber; não dirija.

:> Obedeça sempre as

sinalizações,
=> Use e faça usar o cinto

de segurança.
:> Só ultrapasse pela

esquerda, com vis:ão e espaço.
=> Leve crianças apenas

no banco traseiro ..

=> Respeite ia velocidade
. máxima das estradas.

=> Antes da viagem
verifique as condições do

.

carro.

Apoio: Jornal Hora H
Jornal Barra News
ElétricaSão Roque

Sociedade Brasileira
Vítimas do Trânsito

Os véntos bons do Natal
trazem-nos sempre peda
-;os de alegria. de luz. anse
Ios de, paz. e a aquela enor

me expectativa de um mun

do melhor� mais Justo. mais
humano. mais fraternal.

Em nome das excelentes relações profissionais ede amizade que
mantivemos no ano que finda, nossos cordiais cumprimentos pelo

Natal de 1.995 e um ano de grandes realizações.
CARTÓRIO NEUSA BLEV DA LUZ

Rua: Jerônimo Coelho - 310 - Centro Joinville

ESR ELÉTRICA SÃO ROQUE LTDA. - ME

REBOBINAMENTO DE MOTORES ELÉTRICOS·
E MÁQUINAS DE SOLDA

Rua Boehmerwaldt, 683 • Fone (047) 465-0490
Jotnvílle .; Se

I

r

19961vai ser
um grande ano.

ó depende 'de nós.
'c,

•
\

fiIIl;errando mais um ano, de desafios e

2Wnquistas, quero estender a todos os

melhores votos de Boas Festas; reafirmar
minha crença de que Ia Novo Ano será tão

I bom quanto melhor o fizermos ..
Conto com você para um 1996 de trabalho
e seriedade.
Para fazermos Joinville 'voltar a sorrir.

.

Boas Festas!

Joinville, 21 de dezembro de 1995]
CONJUNTO EDUCACIONAL "GOV. CELSO RAMOS"

EDUCADOR
\

Acreditamos num Projeto Polrtico Pedagógico
voltado à formação de indivfduos coerentes e criativos,
em condições de exercer a plena cidadania e na

valorização dos profissionais em Educação.
Sentimos gratidão por tudo aquilo que conseguimos

realizar no decorrer de 95. A você EduCàdor, que vive a
serenidade e tem o entusiasmo como parceiro nessa

caminhada, que seja mais um promotor da harmonia e

da unidade, fazendo um acordo interior com a sua alma,
para refletir PAZ. Que ao olhar o céu na noite de Natal
você possa sentir o poder do amor em seu coração e

perceber que cada estrela representa uma bênção para .

você e todos aqueles a quem ama.
.

•

Onde houver compreensão e amizade, o espfrito
de Natal estará presente.

.

Obrigado pela sua contribuição e que caminhemos
juntos em 1996!

A.P.P. e Direção cb

Conjunto Educacional "Gov. Celso Ramos"

VO[TOLINI
Vá direto ao Odivan - sem dúvida o melhor preço

4ª feira gorda - cheques para 30 dias

Sexta e sábado - Odivan especial

.odivãcn,««
40���!

RUA 9 DE MARÇO, 774 e RUA SANTA CATARINA, 969 -<Tel.: 433-0569 - JOINVILLE/SC
BARRA VELHA - Tel.: (047) 456-0144 - PIÇARRAS - Tel.: 145-0162
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'Campanha de doação de
sangue supera expectativas

Trânsito e cidadania
Roberto D'Costa

_

Publicitário, 36 anos, Presidente da
Sqciedade Brasileira Vida no Trânsito A Campanha de doação de

sangue, realizada pelo SESI

Joíúvílle, ultrapassou as

expectativas dos organizadores.
Foram arrecadados 120 litros de

sangue de 286 doadores entre os

dias 26 e 28 de outubro na unidade
móvel do. Hemosc na Praça Nereu
Ramos, Hospital Dona Helena e

Hospital Municipal São. José. A
previsão. inicial era de 200
doadores, De acordo com o.

coordenador do. SESI, Antonio
Carlos Póletíni, a adesão. da

população e o. apo io de

empresarios ,da região. foram

fatores decisivos para o. sucesso. da

campanha. "Os méritos são. da

comunidade de Joinville, que está
se conscientizando sobre a

importância demauterum estoque
regulador de sangue nos nossos

hospitais", destacou.
A Campanha 'de Do._*�p, de

Sangue continua ll.fé, (j ,'fill,al das
competições do. I)rogra�a de

Apoio e Incentivo. ao. Esporte
Educacional - PAIE'E, em

dezembro. Cada doação
contabiliza 50 pontos no. ranking
das 44 esco.las participantes do.

PAIEE, que acontece nos finais de
semana no. Centro. Bsportívo do.

SESI, em Jo.inville-SC.

Diz o. ex-presidente da

Volkswagen do. Brasil, Wolígang
Sauer, que "o. brasileiro. desceu da
arvore e foi direto. dirigir um

automõvel". A cultura do. carro. se

impôs entre os valores da nação.
brasileira de consumo forjando
uma necessidade de alta

velocidade, facilmente assimilada
num país continental e de frágeis
instituições de cidadania.

Símbolo de status, ícone de

movimento. e consagração popular
da invenção. dá roda, o. carro. exerce
sobre o. homem moderno uma

fascinação. até erótica. A
velocidade é a passagem virtual da
normalidade para a aventura.

Carro. e velocidade são, portanto,
metades que se completam na

busca de conquistas radicais. Foi
assim para Ayrton Senna "do.

Brasil". É assim para o. motorista
anônimo. que, afundado. o. pé no.

acelerador, atrai para si atenção e

temor,

Com a histórica opção
preferencial para o. transporte de

carga e de passageiros por
rodovias, negligenciando. a natu-

ral vocação ferroviãria das
distâncias internas, o. Brasil saiu
dos trilhos, com parcos trinta mjl
quilômetros, foi para a pista e caiu
no. buraco. Esse desvio. custa caro.
o país produz safras

recordistas mas 'não. consegue
escoa-Ias , abriu quase três
milhões de quilômetros de
estradas mas não conseguiu
pavimentar dez por cento, reno.v�
a frota acima de vinte milhões.de

veículos automotores e reforma as

regras de importação, ora abrindo.
ora fechando. os portos às nações
amigas, mas não. obtém do.

Congresso Nacional a

promulgação do. novo Cõdigode
Trânsito, Os parlamentares fazem
a "farra das emendas", com as

estradas sendo. esponjas de

sangue.
O trânsito. brasileiro. é um

ingrediente picante da barafunda

urbana, que inverteu a ocupação.'
do. solo, trazendo. o. campo. para as

cidades e levando. as cidades para
o. inferno. Como em todos os

aspectos da vida, o. homem

metropolitano "do Brasil é

deslumbrado, que mais do. que
pode, deseja exp lorar sem

aprimoramento os instrumentos da

tecnologia e se mantém em baixo.

padrão. educacional. Perde-se

tempo. em busca do. figurino. de um
motorista civilizado, em meio. a um'
modelo social de violência

admitida em grupos sociais como
a família, a torcida, a freguesia, a
vizinhança.

Nosso trânsito. criou uma

dinâmica de direção. ofensiva para
motoristas sem amor próprio, de

,

quem não. se deve esperar respeito.
Por outro lado, mostra a falência
do. sistema rodoviãrio, Esbanjou
se dinheiro. como prioridade de

grandeza em políticas equivo
cadas, que esgotaram a qualidade
de vida nos grande centros, onde
pontificam sem regra a fumaça, o.
barulho, o. estacionamento irregu
lar e a propina, A incapacidade do.

Estado. para suprir a demanda aso
cial de obras para manutenção. das
estradas e de assegurar o.

adequado. socorro hospitalar são.

a contra-mão do. avanço. Retorno.
Do. automóvel para a arvore,

'*

'todos os seus sonhos em

Que os sinos de Natal sejam portadores de

alegres esperanças e que o Ano Novo seja
repleto de prosperidade; São os votos de São os votos do

��(3ELc)NI

Shopping Müeller
JoinvilleGidionjTranstusa-

Supermercados Sesi
.

.

Terça-feira 10 - com preços especiais de 10 produtos. Negocie o seu cheque com o gerente
T' Valitik, Transcheck, Vale Valer, Vale Alimentação (UR)Aceitamos os!, �"" Ticket Alimentação, Refeicheque, Blul Cards, Cheque Cardápio, Eat

seguintes ticket' § -

' ,

.

Cheque, Frotelo Alimentação

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



8 Joinville,21 de dezembro de 1995Jornal Hora H '.

As reivindicações do
deputado Eni Voltolini

Eleito pela imprensa deFlorianópolis como um dos trêsmelhores deputados do estado,
Eni Voltolini (PPB/Joinville) apresentou no plenário da Assembléia Legislativa de Santa
Catarina, algumas reivindicações aos municípios doNortelNordeste do Estado.

I,
II
i
I'

ij
i,
I
I

II,I

Governo ignora pescadores
',� é Uma demonstração clara

, do, desinteresse pela situação da

pesca' artesanal catarinense e das
famílias de seus 25 mil

praticantes", O pronunciamento
de Voltolini, em plenário no dia
31 de agosto se deveu ao fato de

que o Executivo estadual não'

regulamentou a Lei 9.833 que
possibilita a concessão de isenção
de ICMS aos pescadores
artesanais registrados em Colônias
de Pesca para compra demotores,
equipamentos e apetrechos de

pesca. O Governo alega que a

Assembléia deve indicar o tipo de

equip�mento e Voltolini
esclareceu que esta determinação
técnica depende dos técnicos da
Fazenda Estadual. "Há clara

intenção de boicote, já que o

benefício seriaconcedido somente
até 31 de dezembro", cita.

, -Obras de estradas paradas
O deputado Voltolini denun

ciou em 18 de outubro a

paralisação de construção e

reforma de rodovias na região
Nordeste. Em especial o acesso a

Barra do Sul, ligação Barra-Velha
Massaranduba, acesso a São João
do Itaperiú, reconstrução da ponte
sobre o Rio da Prata e início do
asfaltamento para Itapo ã. As

primeiras três obras citadas acima
pararam por falta- de repasse de
dinheiro por parte do governo
estadual já que o BID-Banco

� I

,

Interamericano de Desenvol
vimento repassou sua párte, mas
resta a contrapartida estadual do
convênio. Outra rodovia parada é
a construção da SC que ligará
Jolnville-Guaramirim, cuja Ordem
de Serviço já foi dada mas não

repassado o dinheiro.
Trevo de Garuva
Mostrando preocupação em

decorrência das vidas expostas no
trânsito, Voltolini encaminhou
pedido ao DNER, em 11 de

outubro, pedindo modificações no
trevo de aceso a Garuva. Sugeriu
modificações a exemplo do que foi
feito em Pirabeiraba e na Ottokar

Doerfel, em Joinville, que
diminuiu a velocidade na travessia
urbana pela BR-I0l e

consequentemente diminuiu os

acidentes nos locais.
Autonomia para as escolas

profissionaUzantes
Foi apresentado em 21 de

setembro e encontra-se na

Comissão de Constituição e,

Justiça, o projeto de lei que dispõe
sobre autonomia didática,
administrativa e financeira de
escolas profissionalizantes.
Engloba as escolas cooperativas
com qualquer número de alunos e,
as de 1 ° e 2° graus com mais de 2
mil alunos que tenham cursos

profissionalizantes e que
pertençam a rede pública estadual.
Passam a constituir-se órgãos de

administração do Estado com

�aracterísticas de departamentos
, autônomos. Assim a escolapoderá
definir seu currículo, seu

regimento interno e atividades.
Terá autonomia administrativa,
porém com, subordinação, a
Secretaria deEducação do Estado.
Terá Orçamento próprio, que
aplicará conforme suas

nec�ssidades, obedecida a

legislação específíca..
As escolas poderão manter

cursos técnicos - profissionali
zantes mediante convênios com

instituições como SESI, SENA!,
SESC, SENAC ou outros órgãos
das administrações municipais ou
estaduais. O objetivo é intensificar
a habilitação proftssional em nível
de 2° grau, na perspectiva de
atender os avanços tecnológicos
dos meios de produção e serviços.
Voltolinl eleito presidente do

PPB
No dia 01 de novembro, o

deputado Eni Voholini foi eleito

presidente da Comissão Provisória
Municipal do Partido Progressista
Brasileiro (PPB). A missão é
estruturar a nova sigla surgida da
fusão do PPR com PP. Voltoliní
entende que este trabalho

dependerá, fundamentalmente, da
colaboração de todos osmembros
do partido para fortalecer a

agremiação com vistas as eleições
municipais do ano que vem,

quando serão escolhidos prefeito,
vice-prefeito e vereadores.

Deputado Eni Vollolini (centro) discutindo assuntos comunitários com lideranças de Barra do Sul

SUPER
NATAL
o presente ma ior é ovido.
Nosso comorornisso. é amá
Ia e preservá-Ia. Por isso, a
cada ano, celebremos o

Natal. Num signiAcado mais'

p-ofu()do, "nos fala sobre a

cossibi I idade de renascermos

sempre, para uma nova vida,
,-.-II!IIII_

Que este Natal e Ano Novo,
sejam feUcidades e muitas

bênçãos para todos que,
respeitam e continuam na luta pela preservação da vida,
em todas as suas formas. E queo verdadeiro Natal. aconteça
em cada um dos c6raçÕ0s.'

.

Umamensagem da SSPublicidade eProduções Artísticas Ltda.
Deputado- Sérgio Silva

Há uma Intensa troca de cartões. Ê o

desejo de significar algo a alguém.
Não Importa que a maneira possa

parecer Ilgelrá. O que Importa é que
as palavras carreguem a 'or�a dos

nossos s'entlmentos.
O que Importa é que se dê e 'ale

alguma coisa par� que o Natal
continue a ser Natal.'

Joinville, Dezembro de 1.995
SINDICATO SINDTHERME DE JOINVILLE

Super Loja -

Jóias e Semi Jóias
- Atende-se no

Atacado

vendedores e Sacoleiras

- Os mais variados modelos

PRODUÇÃO EXCLUSIVA

Rua 15' de :\O\cmhro, 722 - Telefax: 433-20(11

* Cheques para 20 dias
* Aceita Tickets Alimentação

* Entrega gratuíta todos os dias.
Sistema disqu.mercado 26-2774

Você pede, sua mercadoria. É entrega sem

custo adicional - Supermercado Bini
Rua Petrópolis, 668 - Tel.: 26-2774
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Mudançaspropostas no
trânsito local

Joinville e a Caixa Econômica

Federal assinaram convênio para
a despoluição do Rio Cachoeira.

A Caixa vai investir quatro
milhões de reais numa

alternativa pioneira de

saneamento básico, depois de

quatro anos sem recursos para as

áreas de infra-estrutura e

habitação, este é o primeiro
projeto financiado pela
instituição em todo o país.

Rua Ministro Calógeras: Será permitido o

tráfego direto entre a rua Rio Grande do Sul
até a avenida Juscelino Kubitschek. No sentido

contrário, da JK em direção à BR-IOI, será

permitido até a rua Duque de Caxias. Ali, o
fluxo desvia à direita em mão única até a rua

Visconde de Taunay. Nesse ponto os veículos

podem seguir três direções: à direita, esquerda
ou reto. Uma visão prática dessa mudança é

imaginar o deslocamento da rótula da rua

Ministro Calógeras/Valgas Neves para a

Ministro CalógeraslDuque de Caxias.
Rua Visconde de Taunay: Terá mão dupla

de fluxo entre a Duque de Caxias e o centro e

.
mão única da Duque de Caxias em direção à

BR-IOl.
Rua Blumenau: Proibição de

estacionamento do lado esquerdo a partir do
Hospital Dona Helena. O fluxo será dividido

entre veículos que seguem direto pela rua

Henrique Meyer e os que poderão convergir à
esquerda na rua XV de Novembro em direção

A Univille

Joinville ganhou sua

universidade. Os 21 membros do
Conselho Estadual de Educação
aprovaram, por unanimidade, a

criação da Univille. A

universidade, que já oferece 12

cursos e tem extensões. em São,

Bento do Sul eSão Francisco do

Sul, vai melhorar e muito a

qualidade de ensino na região.
Despoluição
A Prefeitura Municipal de

ao centro.

Rua XV de Novembro: Terá mão única de

direção no sentido bairro/centro a partir da
fábrica daAntártica (rua Jaraguá) até o terminal
urbano. No sentido centro bairro o fluxo será

pela rua Lages e Jaraguá.
Nove deMarço/JK: Abertura de ligação da

rua Nove de Março com a avenida Juscelino

Kubitschek. Objetivo é facilitar o deslocamento
no sentido sul.
'Rua Luiz Nemeyer: Será invertido o sentido

do fluxo em mão única para facilitar entrada
de veículos que trafegam pela rua Dona

Francisca no sentido centro.

Rua Princesa Isabel: Construção de ponte
sobre o rio Cachoeira no prolongamento da rua

Princesa Isabel. Objetivo é facilitar o fluxo da

rua Aubé (em direção ao centro) e Nove de

Março (em direção ao bairro). Neste caso, a

rua Nove de Março terá mão de direção
prolongada até seu começo junto ao Rio

Cachoeira.

Aluno-guia
O programa aluno-guia, da

comissão comunitária para
humanização do trânsito, encer
rou mais um ano de atividades

sem registrar acidentes em frente
às escolas. Criado em 1991, o

programaa envolve 800 alunos

de 28 escolas de Joinville e serve

de modelo para vários muncí

pios brasileiros como Curitiba,
Juiz de Fora, São Paulo,
Salvador e Rio de Janeiro.

CTA - CENTRO TÉCNICO DE AUTOMAÇÃO
PROFISSIONALIZE-SE, NÃO DEIXE QUE OUTROS TOMEM A SUA

VAGA, PARA ISTO OFERECEMOS
.

•
• •

(1 0) T�CNICO EM ELETRÓNICA ESPECIAL, PARA QUEM CONCLUIU O 2° GRAU OU ESTAR

CURSANDO (3° ANO), COM VAGAS LIMITADAS.

(2°) MANUTENÇÃO DE MICROCOMPUTADORES (HARDWARE);

(3°) CLP (CONTROLADOR LÓGICO PROGRAMÁVEL);

W) REDE NOVELL BÁSICA ESUPERVISOR DE REDE;
.

W) INFORMÁTICA: INTRODUÇÃOAMICROINFORMÁTICA, DOS,WINDOWS,WORD, E EXCEL,

ATUALIZADOS E COM MENSALIDADES DE APENAS R$19,OO (INCLUINDO MATERIAL

DIDÁTICO);

(60) ELETRÓNICA BÁSICA COM MENSAL.IDADES DE APENAS R$18,00.

PROFESSORES DE ALTO NlvEL, COM REGISTRO AUTORIZADO PELA SECRETARIA DA

EDUCAÇÃO DE SANTA CATARINA.

NÃO DEIXE PARA ÚLTIMA HORA, VENHA CONFERIR E MATRICULE-SE EM NOSSOS CURSOS.

ESTAMOS O AGUARDANDO NA AV. GETÚLIO VARGAS, 567 - CENTRO, OU MAIOR ES

INFORMAÇÕES PELO FONE 422-7380 e 422-7566.

'NAVESUL
COMÉRCIO EXTERIOR LTDA.

* Desembaraço aduaneiro
.

* Paletização
* Entidade estivadora

* Agenciamento marítimo
R.: AntõnioA. de Souza, 28 - Tel.: (047) 444-1912

.

Fax: (047) 444..1648 - São Francisco do Sul- se

,

E NATAL-·-
Num momento em que todos se unem com o

pensamento voltado para o nascimento de

CRISTO, sentimo-nos no dever fraterno de

agradecer e desejar umNatalFeliz, um 1.996

repleto de saúde, paz e felicidade, aos que
conosco se irmanaram na busca de uma

Educação melhor.

São os sinceros votos da coordenadora

Regional de Educação e equipe da sa CRE.

"Viva a Educação com Qualidade"

Que a tua

mensagem
nos tire do
comodismo

da boa
.A •

consciencta

Tiv.emos o prazer de tê-los como

amigos durante estes doze meses

de 1.995 e fortalecendo nossos

laços de amizade, queremos nesta
. data, expressar todo nosso carinho
com estas palavras de Feliz Natal

e um Ano Novo de prosperidade.
José Brugnago

Ex- Prefeito Municipal
BARRAVELHA'
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Projeto passa na
Comissão deFinanças

III o 1- .jeto sobre preven- prevenção à Aids e às e legais. Em Santa Catarina,
II ção da Aids, de autoria do doenças sexualmente trans- de acordo com dados da

III deputado Carlito Merss missíveis. O projeto de lei, secretaria estadual daSaúde,

I (PT), foi aprovado pela apresentado em outubro, até agosto de 95, foram

ii Comissão de 'Finanças da prevê que as orientações registrados 1.787 casos, dos

I
Assembléia. Agora, passará devem abordar os sinais e quais 500 em Florianópolis.
pela de Educação para, em sintomas das doenças, a Segundo matéria da revista

I seguida, ir à plenário. Pela descrição do agente causa- Veja (04/1 O), .ltajaí tem o

II proposta as escolas públicas dor, as formas de transmis- maior índice do país, com
r· estaduais deverão incluir nas são, as medidas preventivas, 394,70 casos por grupo de

disci-plinas de Ciências e além de seus aspectos 100 mil habitantes, enquanto
Biologia programas de históricos, sociais, culturais a média nacional é de 52,40.

II Paulo Bauer de volta à educação
Há quem diga que na reformulação do secretariado do Governo do Estado, vai sobrar

para o deputado federalPaulo Afonso. Após ter saido do PPB e ingressado noPFL, Bauer
poderá serbeneficiado com a Secretaria da Educação, voltando ao seu antigo ninho.
O fato é dado como certo emmuitos setores de Joinville.
Vamos aguardar.

I

II ..

Tocados em um sentimento de profunda fraternidade, voltamos 0$

nossos pensamentos e melhores votos para aqueles que grandes ou

pequenos, poderosos ou humildes nos deram uma parcela de

colaboração e com ,a boa vontade nos ajudaram a construir-algo de
bom e duradouro nesta etapa que finda.

A todos um Feliz Natal e umAno Novo pleno de realizações.
João Pessoa Machado

Vereador - PMDB

Delegado Regional de Policia

Grito d� Carnaval
Dia 23/02/96 - Sábado - Início 23h

Noites de Carnaval
de 16 a 20/02//96 - Início 23h

Tardes Infantis
Dias 19 e 20/02/96 - Início 15h

ALVORADA.
O Clube Maí s Alegre da Cidade

ii
I,
h

Carnaval96
���

�Op Band Show

Licença-prêmio
A regulamentação do Freitag. A proposta, do

prazo de dez anos para a deputado Carlito Merss,
concessão de licença-prêmio solicita também urgência na
aos servidoresmunicipais foi adoção de uma política
solicitada pela Assembléia, salarial que amenize a

em mensagem enviada ao defasagem acumulada de

prefeito deJoinville,Wittich 50%.

Com a constJlncia do trabalho,
g4llhanws o pã9 IWSSo de CIJlÚl

dia. Na interdependêncu: das
atividades humanas, demos e

recebemos, servimos e fomos
servidos;

Nesta hora de feliz
congraçamento, cumprimos com
prazer e II dever de agradecer. E
sommmls ao nOSSI) caloroso muuo

obrigado, votos de Feli, Natal e.

ampla prosperidJJde no anil que
chega.

TRANSVILLE
Transportes e Serviços Ltda.

Aos domingos
aceitamos encomendas
de frango ecostelaassada.
Refeições:Almoço, jantar,
café e dormitório

SmC::>.$ SINAL

EPCAR VERDE
Mécanica Borracharia Eletricista

Peças automotivas Serviços de Guinho em Geral

PROTEÇÃO 24 HORAS
Rua: Marechal Deodoro, 106 - Fone: 433-9296

Fax 22-6299 - 89204-030 - Joinville - se
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BrasilJamaica: nova opção de lazer à noite
em Barra Velha é atração neste verão
A Brasil Jamaica é a

primeira casa no gênero a

funcionar na praia de Barra

Velha, a 46km de Joinville,
com projeto idealizado para
oferecer opções diferentes de
ambiente e de atrações no

mesmo local. Instalada no

Portal Turístico de Barra

Velha, a Brasil Jamaica foi
estruturada para receber o

público em dois pavimentos.
Para o Bar Brasil- no primeiro
piso, totalmente decorado com
temas tropicais, foi reservada
uma ampla pauta de

apresentações da Banda

Tequila Jam Session - formada

por músicos de Joinville que
se reuniram e montaram

repertório, especialmente para
esse início de verão na nova

casa:

O repertório vai do reggae
ao blues, passando pelo pop
rock nacional, MPB e uma boa
dose de pagode. Outras

atrações do BarBrasil estão no
cardápio, oferece drinks

tropicais e porções rápidas de
carnes e frios.
No segundo pavimento

funciona a boate, com ar

condicionado, serviço de bar

e programação musical

também com muito reggae,
axé music e pagode. Mas
reservando sempre boas

surpresas com sucessos dos

anos 80, 70 e 60 e da dànce
musico
A Brasil Jamaica foi

inaugurada sábado, dia 16, às
22 horas. Abrirá todas as noites
de 23 de dezembro a 6 de

janeiro. A partir de 11 de

'janeiro, sempr� às quintas,
sextas e sábados.
A nova casa noturna dispõe

ainda de amplo estaciona
mento e telefone.

Ginástico e Equipe Sonzão

Programação de final de ano'
Dia 23 de dezembro - Dance Music - 22 Horas
Dia 24 de dezembro - Dance Musíc - 22 Horas
Nestes dias garotas até às 23 horas, ingresso livre
Dia 25 de dezembro Natal'

VIRADADENOITE
Das 20 às 5 horas da manhã
Garotaas até às 21 horas ingresso livre

Dia 30 de dezembro Dance Music
'

22horas
Garotas até às 23 horas ingresso livre

Dia IOde janeíro'Sõ DANCEMUSIC
A partir das 19 horas
Até às 20hs 30min meninas ingresso livre.

Nossa mensagem
Há uma intensa troca de cartões e o desejo de significar algo
a alguém. Não importa gue amaneira possa parecer ligeira.
O que importa é que as palavras carreguem a forçados nossos
sentimentos. O que importa é que se dê e fale alguma coisa
para que o NATAL continue a ser NATAL.

Equipe Sonzão - VILM� FINDER

Um bom
momento para
sonhar, porque do
sonho nasce a

esperança e natal é
sempre um sonho.

Renato Fuck
Oxiferro

-'NATAL
É SEMPRE WZ
NO HORIZONTE,
UM OÁSIS
EM NOSSA ÁRDUA
CAMINHADA.

Prefeitura Municipal
Balneário Barra do Sul

Administração 93/96

É�•••
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E�fPreIeb �ftat de Sã6� M Std-

Em meio a euForia geral das Festas, deixamos de lado a Funcional

cabeça Fria, que usamos o ano inteiro, para que com muito amor

e determinação continuarmos nos=o caminhada de sucesso

Desejamos aos homens deboa vontade, Aos homens de nobres

sentirnentos humanitários, um Feliz Norol e que o Ano r�ovo de
1 996 seja pleno de realizações constantes e muito proveitoso

,

Sociedade Esportiva Recreativa Alvorada
Geraldo Ucker
Presidente

conlt-lo
Empreiteira de Mão de Obra ltda.

ROÇADA - JARDINAGBVI-1!JBULAÇÃO PESADA

PlNT1JRS - PAVlMENT'A_çAO COM LAJOTAS
,

PINTURAS BVl GERAL -INSTAlAÇOES ElÉTRICAS E HIDRAUUCAS

-

J.P. MANUTENÇAO
Mão-de-obra especíalízada na área hldráullca e pneumática. Conserto de

jacaré, macaco, máquina de moldar, prensa, munck, retToescavadeira,
cilindros hidráuUcos e pneumáticos.

SERVIÇOS DE SOLDA EMANUTENÇÃO EM GERAL
JOSÉ PEREIRA - Proprietário

RUA NACAR, 467 - TELEFONE: 426-0587
BAIRRO GUANABARA - CEP: 89.207-200

JOINVILLE - SANTA CATARINA
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loinville é destaque na
defesa do aleitamento materno

o trabalho da Vigilância
Sanitária da Secretaria de

i Saúde de loinville foi
.

considerado destaque
nacional durante o IV

II Encontro Nacional de
Aleitamento Materno, em

Brasília A fiscal sanitarista

') Leandra Ulbricht palestrou

'I
sobre a fiscalização da

I Norma Brasileira para
Comercialização de Alimen
tos para Lactentes, em

/':1 virtude do trabalho desen
I volvido pela fiscalização.

Leandra Ulbricht explica
que esta legislação de 92,
elaborada pelo Conselho

iii Nacional .' de Saúde,
normatiza a propaganda de
alimentos e artigos para
bebês como bicos,

III mamadeiras e coíbe a

aceitação de brindes das

fábricas aos médicos, bem
como convites para
seminários e eventos médicos

para evitar o envolvimento
do profissional na prescrição
de determinados produtos.
O encontro de Brasília foi

promovido pela organização
não governamental IBIFAN
- Intemational Baby Food
Action Network (Rede de
Defesa dos Direitos de

Amamentar), órgão que
ofereceu treinamento a

equipe joinvilense para que
pudesse melhor atuar. Ela
esclareceu como a norma

pode ser colocada em prática,
onde as pessoas podem fazer
suas denúncias de

propa�anda enganosa.
Relatou a blitz feita na

Semana do Aleitamento
Materno que orientou

supermercados e farmácias

para que cumpram a

regulamentação, confiscou
produtos que estavam em

. desconformidade e venceu

batalha judicial contra a

Parmalat por inserir uma

propaganda que enganava o

consumidor.
A equipe da Vigilância

Sanitária também participou
do 10 Seminário Norte
Catarinense de

Amamentação e Saúde da

Mulher, dia 24 de novembro,
em Mafra. Os fiscais
sanitaristas Saionara e Paulo

Rogério abordaram os temas:

Norma Brasileira para
Comercialização de
Alimentos para Lactentes,
suas variações, aplicação e

fiscalização e relataram a

experiênciajoinvilense.

Joinville, 21 dezembro de 199511

N A T A L

É TEMPO DE LEMBRAR
QUE A PAZ É possÍVEL.

L'UIZ HENRIQUE DA SItVEIRA
Deputado Federal- PMDB

Importando ou exportando, o Porto de São Francisco do Sul é
sempre uma excelente alternativa para nossas empresas,
empresas do Mercosul QU exportadores em geral.
Uma geografia privilegiada para que os produtores
catarinenses, bem como os de estados vizinhos, possam
desenvolver seu comércio internacional, não só no âmbito do
Mercosul, mas face às rotas regulares de navios também com

países de outros continentes.
Dentre as vantagens que o Porto de São Francisco do Sul
oferece, podemos citar uma malha Rodcferrooiâria de ampla
abrangência, aeroportos domésticos e internacionais, num

raio de 80km, somadas às excelentes condições naturais da
bacia de evolução e canal de acesso com dimensões e

projúndidades privilegiadas, contando ainda com um custo

operacional dos mais baixos do País, somados à eficiência e

qualidade dos serviços oferecidos.
O Porto de São Francisco do Sul traduz-se na melhor
alternativa para o comércio internacional.

SECRETARIA
DOS TRANSPORTU

E OBRAS
GOVERNO DE

SANI'A CATARINA

"',
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Jornal Barra News

Jesus Nasceu.
,

Com ele a certeza de que onde chegar sua palavra, chegará a

verdade, a esperança e o amor.

Feliz Natal!!!

Ano Novo a Prosperidade
EIVIPFlEITEIFlA. FC>FlTUNA.TC>

Natal,não é só festa, esperança, Natal é
acima de tudo, um dia especial para

pensar na vinda do Çristo.

ALBERTO NATALINO MIQUELUTE
Vereador PFL

Araquari
".,

,

LOCAÇA0 DE GAMES
.

é naTOKIGames
Agora só depende de sua inteligência para escolher o melhorl

Lojas: Pedro Lobo, 46 próximo ao Müller e Dona Francisca, 1.700· Platz Dona Francisca

-

.

_NATAL)
NAO E SO
ENCANlO

PARA POETAS
E CRIANÇAS,

NATAL'
É UM CONVITE
FUNDAMENTAL

UM CONVITE PARA. NASCER
UMA NOVA VIDA!

Sindicato dos Hotéis, Bares,
Restaurantes similares de Joinvílle

.

Via-fax !

João Pedro Furtado

O Clube Ponte Pretapreparando-separa lançar um grande
projeto para o ano de 96.

.

*** '

o estacionamento do.Shopping CenterAmericanas, é o
localpreferido daqueles quepraticam kart em Ioinviüe.
Em breve a partir de 15 de janeiro, teremos o KAR1I

INDOOR, no Shopping Cidade das Flôres. O

empreendimento tem a participação dos empresários
João Borges, Júnior, Michel Skaff e do piloto Joel.
Campos. Este nos convidou para o ato solene de

inauguração. Já está agendado.
***

Dia 29 de dezembroARAQUARI vai escolher aRainha da
Festa do Maracujá 96. A festa será no galpão paroquial
com um grande baile.

***

o Caxias FutebolClube é o terceiro clubemais antigo de
Santa Catarina e o primeiro a ser bicampeão em 54/55 e

o primeiro a conquistar um tüulo estadual. O Estádio
Ernesto Schlemm Sobrinho ainda é de suapropriedade,
só emprestado ao Ioinvtlle Esporte Clube. _

***

OMaceiópresidente do Sindicato dos Estivadores de São
Francisco do Sul, vai ser candidato a vereadorpelo PMDB.
Pela sua simplicidade, educação, amizade, deverá ter o
reconhecimento e certamente será eleito vereador.Merece.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Parabéns
ComendadorMaceió

- É sempre bom saber que um profissional competente, da sua

estirpe, tenha o reconhecimento do Estado, em razão da sua

luta dinâmica pelo desenvolvimento do esporte.
>

O título de COMENDADOR que lhe foi conferido pelo
_

Conselho de Esportes, é a mais justa homenagem ao jornalista
que fez da sua profissão um sacerdócio.

Homenagem
JOR�AL HORA H

JORNAL BARRA NEWS

"

E Natal
.

.

mais uma

vez
'"

E tempo de lembrar que a paz é

possível.
Que o exame retrospectivo do ano

que passou comprove o mais

positivo dos saldos. Que as
. - .

previsoes para o ano novo sejam as

mais otimistas.

Josué Viei ra
Vereador do PMDB

Araquari

Sociedade Esportiva e

RecreativaAlvorada
Programação Final de Ano

S.E.R. Alv�rada - O clube mais alegre da cidade

Baile de Natal - Dia 24 de dezembro - Início 23 horas

Conjunto - Pop Band Show - Traje Passeio
Sem reserva de mesas - Sócios: Ingresso livre

Dia 25 de dezembro Discoteque cf virada - Das 18 às 04 horas
Pista I - Discoteque Finderson

.

Pista TI - Musical Corpo e Alma

Baile de Ano Novo Dia 31 de dezembro - Início 23 horas

Conjunto: ManchesterBand - Traje Passeio
Sem reserva demesas

Dia 01 de janeiro - Discoteque cf virada - Das 18 às 04hs
Pista 1 - Discoteque Fínderson
Pista 2 - Musical os Bárbaros

Mensagem da Diretoria
Ao encerrarmos mais um ano, desejamos a nossos associados, familiares e amigos, um
1996.de muitas realizações e alegrias.

O clube mais alegre da cidade continua com você em 96!
A Diretoria.

Cantemos juntos
uma canção de paz.

:A vida nasceu de

novo, e com ela, a
esperança de um

i'i' mundo melhor!

Feliz Natal e Próspero Ano Novo

JOSÉ MOREIU FILHO (%.quinh.)
Presídente Diretório do PMDB

Araquari

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Parcelamento recupera
R$ 650milhões à Previdência
Yinte três mil empresas e órgãos públicos inadimplentes
já podem procurar os 39 postos de arrecadação do INSS

nf! Estado para parcelar suas dívidas
Os 6rgãos públicos e empresas

inadimplentes com o INSS podem
parcelar seus débitos em até 96
meses (8 anos), com desconto de·

50% na multa pelo atraso. A
facilidade foi insituída pela Lei

9.129, sancionada pelo presidente
Fernando Henrique Cardoso e

publicada na terça- feira, dia 21, no
DiárioOficial da União. Em Santa

Catarina, a lei do parcelamento
deverá recuperar para os cofres da
Previdência Social R$ 84 milhões
anuais aumentanto em 7% a

arrecadação, que é deR$ 1 bilhão
ao ano, segundo estimativas do

superintendente estadual,
Floriano Martins.

Cerca de 22.531 empresas
públicas e privadas, que devem R$
646,28milhões ao INSS em Santa

Catarina, poderão aproveitar a

nova lei para saldar seus débitos

no prazo de 180 dias, a contar da
publicação da lei. Outras 7.453

empresas públicas e privadas, que
estão pagando em prestações de
até ·60 meses uma dívida ele R$
310,7 milhões, podem pdeir
reparcelamento. Municípios,
Estados, Distrito Federal,
cooperativas agrícolas e entidades
assistenciais que reparcelarem até
12 meses as contribuições
descontadas dos empregados e não
repassadas ao INSS terão isenção
da multa. Pela lei anterior, s6 era

possível parcelar a parte patronal.
Balcão de atendimento -

Desde 29 de novembro, foram
montados nos 39 postos de

Arrecadação e Fiscalização do
INSS no Estado, Balcões de

Negociação para atendimento

especial aos contribuintes que

quiserem negociar suas dívidas.

Apesar de tudo é Natal
DeÍlIe oNatal ........ peJa janela. GCUJNII"
....�o.Deixe. aIepia do AnoNo�

WatcbePndo dell1lllllSÍnllOJVamo.... Deixe
I. "&cidade _mar conta de voei. Afinal
de CIOII.... .1996 vai .... o ...Iher ano de
....Wda.

Joawe LuizMonenari
V.....do./Join�

Delegado doTrabaIho/RePio deJGÍn�

� II�
��.u�

SUPER TROCA DE ÓlEO - LAVAÇÃO - nUCHA-CAR
COMBUSTíVEL - ADITIVADOS - FÁCil ACESSO

ATENDIMENTO PERSONALIZADO
FONE: 36-0175

lbI GracIosa, 1300 - ia.", GuancIbc:wa - JoIrNilla - se

STILO
DIST. DE

.-.

CERAMICA
ARTíSTICA

.

Atacado
e vorcjo

Fone/Fax: (0474) 36-3080
Rua Guanabara, 1603
BairroGuanabara

Joinville - Sta. Catarina

Eles também podem obter

informações com os Núcleos de

Orientação ao Contribuinte

(NOC), pelo telefone 191, pagan
do o preço de uma ligação local,
de qualquermunicípio do Estado.

O secretário executivo do
. Ministério da Previdência e

Assistência Social, José Cechim,
que esteve em Florian6polis na

semana passada, lembrou que a lei

oferece facilidades, mas não

premia os caloteiros, segundo ele,
as condições ficaram mais rígidas.
Se qualquer prestação for atrasada,
o parcelamento será
automaticamente rescindido e a

multa inicial restabelecida, O

saldo judicial do devedor será
executado na Justiça em até 90
dias. No caso de falência, os

diretores da empresa pagarão com
seus bens pessoais.

Natal...
_,

Epartilhar
as conquistas
que juntos
semeamos.

Daniel, o alfaiate da multidão, na
Avenida Getúlio Vargas 1.160, telefone
422-78-59, cumprimenta cordialmente

.seus prezados amigos, clientes e

. fornecedores. Desejando-lhes um bom
Natal e um Ano Novo repleto de

prosperidade.

Ea

esperança

renasce a

cada

Natal

... e que o ano novo

de 1996 seja repleto
de prosperidade.

FELIZ NATAL

HERCÍLIO
ROHRBACHER
�édücofVereador

Correios inauguram novas

instalações em loinville
Foi reinaugurada dia 11 de

dezembro, às 16 horas, as

instalações da Empresa Brasileira
de Correios e Telégrafos, que
abrigarão as seguintes unidades

daquela empresa, em .Joinville:
Chefia da Região Operacional
(norte do estado), Agência de

Correio, Centro de Distribuição
Domiciliária e Agência Filatélica

Durante nove meses o prédio,
que foi inaugurado em 1970,
passou por reformas que
proporcionaram importantes
melhorias como: construção da
área coberta externa para carga!
descarga, monta-carga entre 1 ° e

2° piso, ampliação do espaço
físico especialmente na área de

atendimento ao cliente (triplicou),
melhoria de todas as instalações,
reforço na iluminação dos

ambientes, sonorização,

substituição de todos as

esquadrias, pavimentação do

pátio, externo, além de áreas pára
os gabinetes dentário e médico,
entre outros.

A placa inaugural foi
descerrada pelo representante do

Prefeito Municipal de Joinville,
José Alaor Bernardes, Secretário
de Administração, e pelo Diretor
Regional Adjunto da ECT,
Alberto Dias, acompanhados do

Chefe da Região Operacional da
ECT em Joinville, Nery Carriço
Filho e do Chefe da Agência de

Joinville, Antonio José Vailatti.
. Diversas autoridades estiveram

presentes à inauguração, além de

empregados daECf ecomunidade
em geral.
A cerimônia teve a participação

da Banda do 62° Batalhão de
Infantaria e do Coral Clave Sul dos
correios em mais uma

apresentação do Projeto Canto a

Canto do Brasil.

Segundo o Diretor Regional
Adjunto daECT, AlbertoDias, lia
realização desta obra faz parte de
um longo esforço da Diretoria

Regional da ECT em Santa

Catarina, que se sente satisfeita em
entregar à comunidade de Joinville
uma agência modema, e outras

unidades operacionais no mesmo
prédio, para melhor atender aos

nossos clientes.

ARFEJA Artefatos de Ferro S.A

ESQUADRIAS DE FERRO:
Portão de Tubo e tela - Grades - Pantograficas - Porta de Rolô -

SERVIÇOSDE USINAGEM

FÁBRICA DE TELAS
Telas: Quadrangular, Crespas, Anisticas - Sob Medida

Rua Dr_ Lácio Correia, 218 - FONE: 36-0100
BAIRRO GUANABARA - JOINVIUE - se
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comemoração do nascimento de
Jesus...."
É uma, festa do povo que

encontra o MENINO JESUS,
o animo pru;a agradecer pelo ano

que termina e para encarar de
frente o ano que vai começar.
De um povo que espera um

mmdo novo. É a ocasião em

que os homens olhando para a

manjedoura caminhar nas trilhas
da justiça.

"Doe um Brinquedo e faça
'uma Criança Feliz"

A Diretoria daAssociação de Moradores do
BairroGuanabara, estará promovendo dia 23 de
Dezembro de 1.995 às 14:00 horas na sua sede, à

Rua Graciosa n21.255, o NATAL da criança
carente, com distribuição de um brinquedo para

cada criança carente do nosso bairro.
Estamos mobilizando toda a comunidade em

geral, para que nos doe um brinquedo para que
façamos juntos a alegria de uma criança.

FAÇA �UA DOAÇÃO ÀS PESSOAS DA DIRETORIA OU
LEVE NA NOSSA SEDE EM FRENTE A IGREJA NOSSA

SENHORA DO ROSÁRIO,
A SUA COLABORAÇÃO É MUITO 1M PORTANTE
A festa será regada amuito refrigerante e Cachorro
Quente e, também com apresença. do PAPAINOEL.

Doe seu brinquedo por mais simples que seja
APOIO:

AUTOCENTERElDORADO
RuaGraciosa, 1.290 - Guanabara - Fone: (047) 436-1514

PANIFICADORA NOSSA
SENHORA APARECIDA

Atende com pães, doces, frios e laticínios.
Aberto de Segunda a Sábado das 6 horas às 21 horas

Domingo: Das 7:00 horas às 12 horas
das 15:00 horas às 20 horas

ACEITAMOS ENCOMENDAS DE PÃES E DOCES

Rua Guanabara, 967

SUPER MERCADO E AÇOUGUE

��OO���(2)�@
Rua Juburá, n2 186 - Fone: 436-3081
Atende diariamente das 8 às 12hs.

das 14hs às 19hs.

PREÇOS BONS

ENTREGA A DOMiCíliO GRÁTIS'

Edição de Natal

Um Natal com muito amor
Quando chega o NflAL é

termo de avaliar aprópriavida.
Talvez o sentido cristão da

festa tenha se partido umpóuco
em meio a anuncias que
vendem de tudo, gente
apressada para aproveitar os

feriados, crianças querendo
tudo que veem

Mas uma coisa não se pode
negar dentro da gente, alguma
coisa se modifica.

Envolvidos emclima festivo,
parecemos nos dar uma trégua
na rotina, nas queixas e

descontentamentos. De tanto

sentir a festa a nossa volta,
parecemos nos dar direito a um

pouco de esperanças" pelo
menos por vinte e quatro horas.
Ilusão, esperança sem

fundamento ou realmente há

alguma caixa de magia no ar?
O N flAL é um ritmo de

passagem, e por se refletir
todos os anos com as mesmas

características, acaba fazendo a
gente redimencionar a vida.

, São criadas condições para
que você faça essa revisão, já
que esse ritual se repete ao longo
da vida da gente, ritmamente.

Há todo um preparo para a

festa. Você vai ver a' lista de

compras, vai lembrar das

pessoas que conhece, vai
selecionar a quem dar pre
sentes.

Acaba sendo um

redimensionamento da vida, de
umamaneira quenão há.escape.
Neste ritual, você pode sentir
incluída ou excluída, mas

sempre estará envolvida, queira

É preciso voltarmos ao clima
da gruta de Belém para aí
redescobrirmos o valor do povo
e,' junto, com esse povo,
transformarmos o NATAL

ou não. numa festa de esperança, numa
O ritual se repete, mas as busca sincera de um mundo

pessoas mudam e acabam fraterno e justo. Para todos, a
mesmo que não tenham feito ASSOCIAÇÃO DE MORA
isso o ano inteiro, repensando a DORES DO BAIRRO
vida. Diz o Cardeal Arcebispo GUANABARA deseja um

de São Paulo, Dom Paulo FELIZ NflAL, com muito,
Evaristo Arns, .....É a amor.

Rodrigues, Elias Pereira de Deus
Diretor de Esportes: Dilmar Schulz
Conselho Fiscal
João Acácio Vieira Filho
José Felipe Kretzer
ValterTonolli
Neri Lima de Macedo
José Zimmermann
Nelson Merizio

EQUIPEDO JORNAL
Coordenação de redação: Aires Zacarias
Supervisão: João Acácio Vieira
Colaboração de textos: Zaneide Gomes Vailatti, Maria da Silva Borba. Divo
Schultz, Alcides da Maia, Alecrino Natividade Costa, Nelson Rodrigues.

ConselhoAdministrativo
Paulo Rabello

-

José Dalmônico
Paulo Souza
Alacrino N. Costa
Américo João de Souza
João Francisco Kula
Mauro Neuwald
Rodrigo de Pieri
Presidente da APP do Colégio

PADARIA
GRACIOSA
Atende de 2a a sábado
das 5h45 às 21h30min

Pães - doces
Aceita encomenda

Rua Graciosa, 935

Fone: 426-3208

Expediente
Informativo Guanabara
Órgão de responsabilidade da
Associação de Moradores Bairro
Guanabara - Rua Graciosa 1,255 _

Joinville - Santa Catarina,
Diretoria
Presidente: João Acácio Vieira
Vice-presidente: João Andrade

"

1 ª Secretária: Zaneide Vaillatti
2ª Secretaria: Maria da Silva Borba
1 º Tesoureiro: Divo Schulz
2º Tesoureiro: Alcides da Maia
Diretor Social: Clara Cardoso,
Diretor de Patrimônio: Amandio Dias
Diretores de Eventos: Nelson
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.•.noGuanabara para melhor servir!
t

Panificadora
Confeitaria
Mercearia Ltda.

Aceitamos encomendas: Bolos, tortas, sagadinhos,
etC ...

AGUARDAMOS SUA VISITA-
.

Horário: das 6:00h
. ToeI.os os dias/sem fechar p/almoço às 21 :OOhs

Rua Santo Agostinho, 565 - Guanabara· Fone: 436-1230
,Joinville· Sta. Catarina - (Antiga "SERPÃO")

LABORPAN

.., PROJETOS E ASSESSORIA

�� Desenvolvimento de produtos e

I �� ferramentas em sist. CAD/CAM

)�ldes: Darceo Schulz
I - Inj. Plásticos

- ln], Termofixos
- In). Pu
- Sopro

Rua Mário.1.IJbo, 61 • sala 907 • 9" andar'
FonelFax: (0474) 33·1774
Edifício Teraço Center : loinvilk • SC

AUlO INSTALADORA JP I'

SOM &ALARME
Rua Porto Alegre, 83
Bairro Guanabara

Telefone: 26-0603
Ioinville

IVIG
INDÚSTRIA A COMÉRCIO DE MÓVEIS

Móveis sobmedida

Especializada em cozinhas americanas
Quarlosde todos os ffpos

Rua Ursa Maior, 80Z • Guanabara
Telefonei 36.z96S

.

Com. de Perfilados
Guanabara

Rua terezópolis, 765 - sala 01

Bairro Guanabara
Fone: (0474) 36-0867 - Joinville - SC

Ferros laminados, Perfis, Tubis e

Acessórios para Serralheria

MATERIAIS DE CONSTRUÇÕES

Rua Graciosa, n° 876
Telefones: 36-0045
e 36-0198

TUDO PARA SUA CONSTRUÇÃO ENTREGA (.jRÁTIS

ornai Hora H

Associação dos Moradores do Bairro Guanabara

Balancete Financeiro
Novembro 1995

1. Disponível em 1 o denovembro 177,34
Caixa. 140,42
Banco (BESC CC 20481/0) 36,92
2. Recatas,••••••••••••••••••.••••••••••.•••••••••••••••••••••••••••••e ••••••••••••••••••••••�26,OO .

Do departamento deEsportes 40,00
Do Informativo Guanabara : ' 240,00
Do bar .46,00
Total (1 + 2) 503,34
3. Despesas•.••••••••.••..••••••••••••••.••••••..••••••••••••••.••••••••••••••.•••.•.•..•••.388,68
Água. 47,33
Energia elétri:a 47,95
Do InformativoGuanabara (EditorHoraH) 200,00
Bebidas Costa. 68,40
Aq��ão recipiente plástico 16,60
4. Disponível em 30/11195 � 114,66
Caixa � 77,74
BlUlCO..........................•..........•.......•.•..............•...............•..............36,92
Total (3 + 4)•••••••••••.••••••••.••••••••••••••:•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••503,34

Joinville, 30 de Novembro de 1995

COM. DE MAT. DE CONSTRUÇÃO LAMER LTDA.

FonelFax: (0474) 36-1044 - 36-0237
Tudo pi sua construção entrega gratuíta

Rua Guanabara, 1817 - Joinville - SC

AUTO ESCOLA CIDADE LTDA.
Carteiras novas - categoriasAl - A2 - B - C - D

Renovações - Mudanças de categoria
Aulas de Volante

Aulas teóricas com vúleo
Instrutores de ambos os sexos

IRINEU - ANGELINA - EMERSON

Rua Itajaí. 165 - Centro - Joinville

Telefone (0474) 22-6539

FARMÁCIA GUANABARA
Natã Iael da Silveira

osetlt���: A FONTE DA VIDA
lt-P siOtliS 100/0 PORQUE CONFIA
petl s de

pesCOtltO EM DEUS

Rua Guanabara, 599 - Joinville

Fone/Fax: (0474) 36-0989

MERCADINHO
-GUANABARA
Calçados e Confeeções
Rua Guanabara, I675

Fone: 36-0455
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CH�GOU O NAIAl,
C�Rl�ZA D� VIDA,

.

.

QU� R�N,ASC�, QU� �XPlOD�,
QUE IRROMP� NA HISIÓRIA

� O NAIAl

R�CONQUISIANDO
AVIDA!

Sindicato dos Trabalhadores de

Transporte
de Cargas de Joinville

Osni Pedro Ferreira
Presidente

Av. Procópio Gomes - 506 - TeJ.: 433-1447

. FELIZ NATAL

Que a paz, a esperança e a

compreenção, sejam a

principal estrutura da

integração de todos os

corações neste Natal e. no
.

próximo Ano Novo!

Sindicato dos Empregados no

Comércio de Joinville

-

DEN.TRO DE CADA NATAL QUE
SE FA,'l PRESENTE, UM NOVO

SONHO DE ESPERANÇA RENASCE .

ODIRNUNES
Vereador do PFL

.�������������������������
J FELIZ NATAL E PROSPERO ANO NOVO.J

J SÃO OS· VOTOS DO J
J JO'RNAL HORA H e BARRA NEWS J
��������������������������

Ao ensejo de Natal e do Ano Novo,
queremos estreitar os fraternos laços,

de amizade que nos unem, com a

expressão dos nossos

profundos' agradecimentos e

rogamos aos céus, lhes proporcionem
toda a paz e prosperidade.

Colégio Estadual Governador Celso Ramos
A Direção, Professsores e Funcionários
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FeUz Natal de 1.995

Próspero Ano de 1.996

Clarikennedy Nunes
Secretário deDesenvolvimento Comunitário de Joinville

POR QUE NÃO SOMOS
NATALINOS AO LONGO
DE DOZE MESES?
POR QUE NÃO SOMOS
FRt:1TEf\NOS, CRISTÃOS E
SOLIDARIOS, EM CADA
MOMENTO?

PEIXUTA
Fraldas descartáveis

'<G>
-

...

,

Rua: Carmelita Schroeder - 56

Tel.: (047) - 465-0187

Aos nossos irmãos no trabalho, aos simpatizantes e frequentadores assíduos,
aos que conosco lutaram, que o próximo ano seja grande em realizações.

Sinceros votos de FELIZ NATAL e um ANO NOVO de muita PAZ, ALEGRIA, FELICIDADES, REALIZAÇÕES.
Sociedade Esportiva Recreativa DALLAS

Sindicato dos Bancários de Joinville e Região

•

Boas Festas
·e Próspero
Ano Novo!

No Trabalho
que nos

envolve no

Dia-a-Dia, as
nossas

atividades
param um

instante...
Um instante

para que
todos os

corações se

irmanem', nos
votos de um

Bom Natal e

no desejo'de
que o ano
vindouro

seja repleto
de Paz.

Hilário Wandersee
Presidente

MENINO DE BELÉM 1ESUS
FEITO CRIANÇA: ÉS NO�SA LUZ,
ALEGRIA, C·ONSOLO, ARRIMO,

ESTRELA, ESPERANÇA

ADELOR VIEIRA

Deputado Estadual - PFL
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CÂMARA DE VEREADORES DE JOINVILLE

ESTADO DE SANTA CATARINA
A s SES S () R IA DE J i\1 P R E N S Â

INFORMATIVO
DRAGAGEM

o líder da Bancada do PPB, Guilherme Voss, solicitou à Prefeitura a

dragagem nos rios Timbé (Estrada Timbé), Rio do Brejo ( Estrada da
Ilha), Rio Cavalinho (Rio Bonito) e Rio do Braço (Pirabeiraba).

SAÚDE

Os Vereadores Ademir Machado (PMDB), Bráulio Barbosa (PMDB)
e Odir Nunes (PFL) apresentaram pedido-de-informação ao

Secretário Municipal de Saúde, Altair Pereira. Dentre as 27
perguntas formuladas, está o números de funcionários da Secretaria;
situação legal do Hospital Regional de Joinville, questões
envolvendo contratos de prestação de serviços ao SUS e pagamentos
complementares nesses contratos.

DISTRITO INDUSTRIAL

Wilson Vieira (PT) apresentou pedido de informação à Prefeitura
sobre o distrito industrial da zona Sul. Ele quer saber quando esse
projeto será implantado; quais as áreas à disposição do Município e

qual o custo total do investimento. O documento encaminhado pelo
Vereador do PT tem 10 perguntas.

BORRACHUDO

Os Vereadores Guilherme Voss (PPB) e Arinor Vogelsanger
(PMDB) estão solicitando uma maior atenção do Poder Público no

combate ao borrachudo, um mosquito que ataca a população
agrícola devido ter seu "habitat" em rios com águas cristalinas e

pedras. Voss quer a intensificação do seu combate, lembrando que o
borrachudo está colocando em risco alguns estabelecimentos
comerciais e de serviços na região de Pirabeiraba. Vogelsanger, por
sua vez, está sugerindo a formação de equipes, com viaturas próprias
e pessoal especializado. Ele esteve no litoral paulista e conheceu esta

técnica.

MAIS POSTOS DO INSS

Luiz Carlos Freitas (PMDB) enviou indicação ao Presidente do

INSS, Rcinold Stcphancs, solicitando a construção de mais dois

.
postos de atendimento aos segurados .do INSS em Joinville, sendo
um na zona Sul e outro na zona Norte. Com essa medida, garante o
Vereador, haverá a descentralização no atendimento dos 42 mil

segurados em Joinvillc,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




